

# ZONE

## Ops Pekat Terus Ditingkatkan Jelang Nataru, Polsek Kawali Berhasil Amankan Miras Dari Pedagang

Ciamis - [CIAMIS.ZONE.CO.ID](http://CIAMIS.ZONE.CO.ID)

Dec 14, 2024 - 12:26



CIAMIS ~ Kepolisian terus meningkatkan patroli kewilayahan dalam rangka memberantas segala jeni penyakit masyarakat menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru 2025. Kegiatan ini dilaksanakan oleh seluruh jajaran, tak terkecuali Polres Ciamis Polda Jabar.

Seperti yang dilakukan jajaran Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar. Pihaknya berhasil mengamankan sejumlah minuman keras dari tangan seorang pedagang di wilayah Kecamatan Kawali Kabupaten Ciamis.

"Hasil operasi pekat atau penyakit masyarakat di wilayah hukum Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar, kami berhasil mengamankan 4 botol miras merek anggur gingseng dari tangan seorang pedagang di Desa Kawali Kecamatan Kawali. Ini tindaklanjut dari informasi masyarakat yang diterima oleh jajaran Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., dalam keterangan resminya, Sabtu (14/12/2024).

"Operasi pekat ini menyoasar terhadap miras dan premanisme serta tindak kriminalitas lainnya dalam rangka cipta kondisi menghadapi Natal dan Tahun Baru 2025," kata AKP Iis Yeni Idaningsih menambahkan.

Pada saat pengungkapan, kata Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar, sebanyak dua personel Unit Reskrim mendatangi lokasi yang diduga menjadi tempat menjual miras. Kedua personel itu yakni Bripka Mubamad Riyadi, SH., dan Bripda Rian Hidayatullah.

"Barang bukti berupa miras kami amankan ke Makolsek Kawali. Kemudian pedagang warung juga kami bawa untuk dimintai keterangan dan pembinaan agar tidak mengulangi perbuatan yang sama," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar menambahkan, operasi pekat ini dilaksanakan dalam rangka cipta kondisi menghasapi Natal dan Tahun Baru 2025. Karena ini bagian dari pada upaya Polri sedini mungkin mengantisipasi gangguan kamtibmas di masyarakat. "Mari kita sama-sama wujudkan Harkamtibmas yang kondusif dalam menyambut Libur Natal dan Tahun Baru 2025," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

\*Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.\*